

## Le Foyer d'Accueil Médicalisé (FAM) du Clairbois

Ouvert en tant que Foyer de Vie en 1989 pour 27 personnes sous l'impulsion de familles cherchant une solution pour leurs enfants autistes devenus adultes, la Résidence Le Clairbois est devenue Foyer d'Accueil Médicalisé au 1er janvier 2018, afin d'anticiper et d'accompagner le vieillissement de la personne handicapée.

Le FAM, géré par l'association Autisme en Ile-de-France, est ouvert 365 jours par an et accueille aujourd'hui 35 adultes de 27 à 60 ans, atteints d'autisme ou de Troubles Spectre Autistique.

Les résidents sont accompagnés au quotidien par une équipe medico-sociale pluridisciplinaire dont l'objectif est de promouvoir une meilleure qualité de vie pour chacun et l'accès à la plus grande autonomie possible dans le respect des capacités et besoins de chaque personne handicapée.



## Les Olympiades du sport inter-FAM

Avant les congés d'été, c'est à l'initiative du **Foyer d'Accueil Médicalisé du Clairbois** situé sur la commune des Alluets-le-Roi et avec le soutien de la Fédération Handisport des Yvelines, que se sont tenues les premières Olympiades du Sport inter-FAM de l'association Autisme en Ile-de-France. Elles ont permis de rassembler résidents et familles du **FAM Clairbois** et du **FAM Simone Veil** situé à Paris, accompagnés des professionnels.

Coubertin disait que l'important était de participer et c'est avec beaucoup de plaisir que les familles ont vu les "jeunes" des FAM relever les nombreux challenges proposés : tir à l'arc, parcours santé sur les équipements offerts par le Lions Club de Maule, softball, foot..., suivi comme il se doit dans toute manifestation sportive, de la remise officielle de médailles et trophées pour les participants, source de beaucoup d'émotions et de joie.

Cette journée qui a permis aux familles de se retrouver et d'échanger avec les professionnels qui accompagnent leurs jeunes dans une atmosphère festive, a également été l'occasion de montrer le FAM en action à quelques représentants des autorités locales : Mme Houllier, maire des Alluets-le-Roi, M. Winckler, sous-préfet des Yvelines et Mme Granjus, députée et M. Pauly, président du Lions Club Maule Epône Vallée de la Mauldre.

Rendez-vous bien avant 4 ans pour les 2<sup>e</sup> Olympiades !



*Marie-Pascale Bouhelier, Autisme en Ile-de-France*

